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Zitat von p. 

Auf dem Video fehlen halt die Gebäude Eingang Bad / Stuhlfauth-Stuben. War/ist es
geplant die abzureißen ? Ich habs schon vergessen.
Es ist halt auch etwas blöd ein Gebäude dadurch darzustellen daß man das Haus davor
zeigt oder einen Baum.

Genau darum gehts - es ist egal ob es blöd ist oder nicht - so ein Film sollte einfach realitätsnah
sein!

Das Gebäude wird da hinten halb versteckt und man wird vom hochgelobten Design wohl nciht
viel sehen - und das so oft propagierte beeindruckende AHA Erlebnis für Sponsoren, Besucher
und co. wird sich wohl so auch nicht darstellen wenn der Fanshop aus den 80ern immer noch
das Hauptaugenmerk am Valze sein wird.

Das Video hätte einfach bischen realitscher sein sollen und keine falsche Tatsachen darstellen
sollen.

Klar - wer oft am Valze ist der weiß sofort dass das so nicht geht - aber wer nicht so oft
draussen ist oder einfach nicht viel mit dem Club zu tun hat (es sollen ja nicht nur Club-Fans die
Anleihe gezeichnet haben oder sich für den Bau interessieren) der wird sich schon wundern.

Ich persönlich dachte schon dass evtl. was abgerissen, zurückgebaut wird oder wie auch immer.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/4528-neues-club-domizil/?postID=893833#post893833

https://www.glubbforum.de/forum/thread/4528-neues-club-domizil/?postID=893833#post893833

